

Sube empleo fabril, pero bajan sueldos (Reforma 19/05/15)

Sube empleo fabril, pero bajan sueldos (Reforma 19/05/15) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (19 mayo 2015).- En marzo, el personal ocupado en las manufacturas aumentó 0.41 por ciento y acumuló 21 periodos de avance a tasa mensual; en tanto, las remuneraciones disminuyeron 0.31 por ciento. Las cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) indican que en seis ramas el empleo de las manufacturas se incrementó por arriba del promedio nacional, destacando el 2.29 por ciento de fabricación de productos derivados del petróleo y del carbón, así como el 0.79 por ciento de fabricación de equipo de transporte. En siete industrias la variación en el personal ocupado fue positiva, pero menor al promedio de la manufactura. En este caso estuvieron fabricación de maquinaria y equipo, con 0.39 por ciento, y fabricación de muebles, colchones y persianas, con 0.26 por ciento, por mencionar algunas. En la parte inferior, siete ramas del sector manufacturero redujeron su número de empleos en marzo de 2015, encabezadas por industria de la madera, con 1.05 por ciento mensual. Le siguieron impresión e industrias conexas, con una merma en su plantilla laboral de 0.88 por ciento, y curtido y acabado de cuero y piel, y fabricación de productos de cuero, piel y materiales sucedáneos, con 0.27 por ciento. Las remuneraciones medias reales totales cayeron 0.31 por ciento en marzo, luego de dos meses de haber reportado sólidas alzas, que le permitió tener un balance positivo de 0.67 por ciento en el primer trimestre. Las horas hombre trabajadas totales presentaron un ligero aumento en marzo de 0.17 por ciento, y esto se tradujo en un casi nulo movimiento en los primeros tres meses del año, con apenas 0.04 por ciento respecto a octubre-diciembre de 2014. En el personal ocupado, si bien se observó un incremento de 0.69 por ciento en el primer trimestre, vale mencionar que la cifra fue menor a su registro de los últimos tres meses de 2014, periodo en el que la variación resultó de 1.12 por ciento. A tasa anual, el personal ocupado subió 3.3 por ciento durante marzo, las horas trabajadas 3.1 por ciento y las remuneraciones medias reales pagadas 1.4 por ciento respecto a igual mes de un año antes. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo